
 

 

国際ロータリーテーマ   2021～2022 年度 東京小金井さくらロータリークラブのテーマ  

「 新 た な 一 歩 を 踏 み 出 そ う 」 会 長 真 野 文 恵                            

   
   国際ロータリー 会長   第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さくらロータリークラブ 

シェカール・メータ                         2021/ 7/ 21 発行   

第 1312 回 例会報告       2020 年 7 月 14 日〔水〕12:30～13:30  

         本日のプログラム: 公式訪問前のクラブ協議会     

■ 点鐘開会         真野文恵会長 

■ ロータリーソング 国家斉唱・奉仕の理想 

■ お客様紹介        真野文恵会長 

ゲスト：多摩中グループガバナー補佐今藤貫徳様 

グループ幹事椎名正明様 

〔リモートによる出席〕米山奨学生、曲云菲さん 

     

■ 会長の時間        真野文恵会長 

前回の７月７日に小金井 RC の会

長、幹事共にクラブ協議会、公式

訪問の打合せを済ませた。直後に、

東京新規感染者の増えたことによ

り、緊急事態宣言発令されました。

７月８日に地区の会長幹事があり、

その際に、他クラブの状況を把握し、例会取消、リモート

のみでの例会開催などいろいろな各クラブの考えの中、今

藤ガバナー補佐より、各クラブの方針に従うということが

言い渡されました。当クラブは小金井 RC の会長、幹事に

相談をしたところ、当初の方針とおりに感染防止対策をし

たうえで予定をこなすことになりました。早々にコロナの

洗礼を受けました。しかしながら、本日皆さんが出席いた

だき、クラブ協議会が開催できますことに大変良かったと

感じています。 

■多摩中グループ・今藤ガバナー補佐、椎名グル

ープ幹事挨拶 

今藤ガバナー補佐：今年度多摩中グループのガバナー補佐

を拝命しました今藤です。クラブは東京昭島中央 RC です。

本日は皆様のお話を聞きに参りました。一年間多摩中グル

ープの懇親を深められるように考えて居ります。 

椎名グループ幹事：グループ幹事の椎名です。地区と各ク

ラブの架け橋となります様に一年間頑張ります。 

■ 会務報告         藤原康弘幹事 

＊地区より熱海豪雨災害の義援金のお願いです。一人 500

円以上のお願いが届いています。500 円と云わずに多くの

募金を集めたいと思います。宜しくご協力ください。 

＊地区より、米山資金推進副委員長の佐藤 剛会員に委嘱

状が届いています。真野会長よりお願いいたします。 

＊来週の例会、7/21 会場はレストラン葦３階です。今年

度委員会報告をいたしますので12:30～13:30の60分例会を

行います。レストラン葦のテイクアウトのお弁当を用意し

ますので、その場で食べる方、持ち帰る方と自由とします。

また、7/28 パレスホテル立川 三浦ガバナー公式訪問を

開催します。毎週会場が変わりますので、皆さんお間違い

の無いように宜しくご出席をお願いいたします。 

■ 委員会報告   なし 

■ 出席委員会          鴨下委員 

 会員数２９名・欠席者６名 ZOOM 参加７名 

本日の出席率 ７９，３１%％ 前回の訂正ありません 

■ニコニコボックス             清水委員 

今藤ガバナー補佐・椎名グループ幹事：東京小金井さくら RC の

皆様一年間宜しくお願いいたします。【超大ニコ】 



真野・藤原会員：今藤ガバナー補佐・椎名グループ幹事ようこそ

さくら RC へ、さくら RC のクラブ協議会を楽しんで下さい。今

年度一年間宜しくお願いいたします【超大ニコ】 

信山勝由会員：今藤ガバナー補佐椎名グループ幹事、本日はクラ

ブ協議会にお越し頂き、ありがとうございます。一年間ご指導宜

しくお願いいたします。【ニコニコ】 

鴨下・前田会員：今藤ガバナー補佐椎名グループ幹事、ようこそ

小金井さくら RC にお越し下さいました。これから一年間どうぞ

宜しくお願いいたします。クラブを挙げて歓迎いたします。【ニ

コニコ】 

佐藤 剛会員：今藤ガバナー補佐椎名グループ幹事、本年度宜し

くお願いいたします。【大ニコ】 本日の合計：31,000 円      

■クラブ協議会     司会：藤原康弘幹事 

本日は今藤ガバナー補佐、椎名グループ幹事をお招きして

のクラブ協議会です。“コロナ禍に於いてのロータリー活

動について”のテーマに基づき、皆さんの協議の様子を感

じていただきます。 

【協議の目的】 

・新たなロータリークラブの活動様式を探る 

・一定の制約の中で何ができるかを考える 

・今後の事業活動及び戦略計画（※）のためのヒントを見

い出したい 

●例会 

・これからの例会の在り方とは？例会の意義を見つめ直す 

・コロナに負けない例会作り 

・ピンチをチャンスに 

・コロナ収束後の対応⇒完全に元通りになるか？ 

・リモート参加の継続 

・参加意識の向上⇒例会出席率の向上 

・食事、卓話について 

意見①例会をハイブリットで開催し、仕事の合間でも出席

できる点が良い。選択肢が増えた。実際はリアルに顔を合

わせるのが一番と思う。 

②リモートの参加は画面の向こうの話をきいて、いるだけ

で出席率はあがるが、寂しい。 

③本来ならば欠席がリモートで参加可能になるのは助か

ります。 

●親睦（コミュニケーション） 

・親睦を深めるためにはどうすれば良いか？ 

・新入会員との交流、意思疎通、会員維持 

・夜間例会、炉辺会合、独自の勉強会、セミナー 

・他クラブとの交流 

意見①リモートの例会を行いながら、会員増強純増４名は

みんなの意識の表れだと思いました。リモートで参加は面

白くないがメンバー同士雑談をしながら懇親が深められ

る。リモートの例会出席は充実感に欠ける。 

②対面で食事をしたり、お酒を交わしたりして懇親が深ま

る。新しく迎えたメンバーにロータリーの楽しさを感じて

もらえるように新しい親睦の形を探る。 

③例会は大切であり、横のつながりが私たちを支えている

全員と挨拶をすることを勧めてほしい。また、席も定めな

いで、毎回違うメンバーと話をできるようにしたい。 

●奉仕活動 

・どのように地域に根差した活動を継続していくか？ 

・子ども食堂    ・今昔ものがたり 

・クラシックカーフェスティバル 

（※）戦略計画（クラブの長期的目標） 

・現状分析（長所・短所、課題） 

・ビジョンの作成（クラブの理想像を目指すための方向性） 

・計画の作成（どのようにビジョンを実現できるか） 

・リーダーの育成  ・公共イメージ（広報 

意見①奉仕活動できれば全会員に充実感を与える。コロナ

禍で、なければ継続事業が開催できる。新しい事業の子供

食堂についてはまだまだコロナ状況しだいである。 

■今藤ガバナー補佐の講評 

貴重なご意見ありがとうございました。福平増強委員長の

お話とても印象に残りました。挨拶はとても大事です。会

員同士ふれあいが楽しい時間となります。私も挨拶は心が

けています。多摩中が笑顔になりますよう願います。                              

■点鐘閉会          真野文恵会長 
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